
勝浦市立興津小学校だより Ｎo．１１ 令和６年３月１日（金）

興 津 っ 子
いよいよ今年度最後の月となりました。子供たちを見ると一人一人が大きく成長したこと

が表情や行動から感じられます。年度が変わる時は子供たちの意識も大きく変化する時です。
学年によって役割や求められるものも変わります。
子供たちには、残りの１か月で生活面や学習面で次の学年への意識が高まるよう頑張って

ほしいです。

校内縄跳び大会を行いました
２月９日に校内縄跳び大会を行いました。大会に向けて１月２２日から業間休みの時間

に全校で縄跳びの練習を行い、一生懸命取り組みました。
大会の各部門の結果は以下の通りです。

全体種目 選択種目
前まわしとびの部 かけあしとびの部

１年 鈴木 健心 さん ４年 鈴木 一千梛 さん
２年 岡本 真穗歩 さん 後ろまわしとびの部
３年 酒井 海里 さん ５年 土屋 駿馬 さん
４年 鈴木 一千梛 さん 二重とびの部
５年 岡本 海姫 さん ６年 渡邉 一華 さん
６年 岩瀬 絆 さん
全校 鈴木 一千梛 さん

全体種目 おおなわとびの部（仲良し班対抗）
１位 ３班 ２位 ２班 ３位 １班

縄跳びは体力作りにとても良い運動です。これからも続けていくと良いですね。

学校関係者評価委員会を行いました
２月１５日（木）に学校関係者評価委員会を行いました。年度末も近くなりお忙しい中

でしたが、興津地区区長会代表の鈴木恒夫様、勝浦市主任児童委員の塩谷正枝様、元岬中
学校校長の尾川幸男様、学校支援ボランティアの大川亮治様、本校ＰＴＡ会長の酒井靖子
様とすべての評価委員の方にご参加いただきました。会議では多くの貴重なご意見ととも
に、多くのお褒めの言葉をいただきました。
授業参観からは「すべての子供たちから一生懸命に授業に取り組んでいる姿が見られ

た。」「先生方との関係がとても良く見えた。」というお言葉をいただきました。
学校評価アンケートからは、「児童のアンケートで『学校に行くことが楽しい』、保護者

のアンケートで『子供たちが毎日楽しそうに学校へ行っている。』という回答が多いこと
がとても素晴らしい。」というご意見をいただきました。その他にも、児童や職員の励み
になるお言葉を数多くいただきました。
いただいたお言葉を胸に、これからも興津小学校職員一同で、「子供たちが来ることが

楽しい学校づくり」に努めていきたいと思います。評価委員の皆様、お忙しい中ご参加い
ただき、ありがとうございました。



部活動お別れ試合を行いました

２月２８日（水）の部活動で、３×３の総当た
り戦（お別れ試合）を行いました。この日で興津
小学校としての、ミニバスケットボール部は終了
となりました。子供たちは今まで一生懸命練習に
取り組み続け、一人一人がとても上達しました。
この経験を活かし、ミニバスに限らず、様々なこ
とを頑張ってほしいと思います。
また、これまで学校支援ボランティアとして来

てくださった紺岡さんにも、大変お世話になりま
した。技術面だけでなく、心の面でも紺岡さんの
存在は子供たちにとって、とても大きなものでし
た。キャプテンの岩瀬さんがお礼の言葉を述べ、
一人一人が書いた感謝の手紙を渡しました。

３年生が委員会活動とクラブ活動
の見学をしました

３年生が、来年度から始まる委員会活動とク
ラブ活動の見学を行いました。５日（月）に委
員会活動、１９日（月）にクラブ活動を見学し
ました。自分がどの活動に参加するか上級生か
ら話を聞いたり、活動している場面を体験した
りしました。

文化活動クラブ

スポーツクラブ

６年生とのお別れランチを行いました

２月２６日（月）～２月２８日（水）に、
もうすぐ卒業を迎える６年生と一緒に給食を
食べる「お別れランチ」を行いました。子ど
もたちは、最初少し緊張気味でしたが、だん
だんと緊張も解けて、班のメンバーと楽しく

給食を食べました。

PTA主催廃品回収終了のお知らせ及びアルミ缶回収について

これまで、興津小学校ではＰＴＡ活動の一環として、廃品回収を行ってきました。
しかしながら、少子化の影響によりＰＴＡの会員数が減少し、ここ数年は地域全体
で回収作業にあたることや、廃品の選別などの作業を行うことが厳しい状況が続い
ていました。
次年度はさらにＰＴＡ会員数が減少し、１５家庭となってしまいます。この状況

で廃品回収の活動を継続することは難しいと考え、令和６年度から廃品回収は実施
しないことと致しました。ご理解のほどよろしくお願いいたします。
これまで、廃品回収にご協力いただいたことに感謝いたします。
なお、アルミ缶回収につきましては継続して行っていきます。ご家庭でごみとし

て廃棄するアルミ缶がございましたら、興津小学校グラウンドの体育倉庫のとなり
にアルミ缶回収小屋を設置しておりますので、そちらに入れていただけると助かり
ます。よろしくお願いいたします。

ここが回収場所です


